

30 ans déjà !

Notre association a été créée en 1995.

Le premier bulletin de liaison, le numéro zéro paraissait en avril 1996.

Elle atteint cette année l'âge de raison, rapproché à l'âge d'un être humain, c'est celui de la maturité, lorsqu'on commence à vraiment construire son avenir et à faire des projets concrets.

Sans oublier le passé et le chemin parcouru, c'est bien ici d'avenir dont il s'agit.

Jusqu'à présent, nous sommes parvenus à faire paraître sans interruption, mais non sans quelques gouttes de sueur, les lettres et bulletins de l'ABPM, grâce à de fidèles correspondants, qui nous transmettent de précieuses informations sur l'état de nos cours d'eau et également des articles de fond, sans oublier leurs dessins, photos et peintures.

Alors même qu'en 1996, « nous étions absolument persuadés que dans les décennies à venir, la pêche à la mouche deviendrait l'un des modes de pêche les plus pratiqués en Bretagne », nous constatons aujourd'hui qu'il n'en est rien. Pire, nous voyons le nombre d'adeptes de la pêche à la mouche et même d'adhérents à l'ABPM décliner, malgré les efforts accomplis pour promouvoir notre activité.

Nous nous interrogeons sur cette baisse des effectifs. Sommes-nous victimes de nouveaux moyens de communication basés sur l'immédiateté, mais qui laissent peu de place à la postérité? Manquons-nous de « biodiversité » dans les rubriques abordées dans nos publications? Seuls vous, adhérents, pourrez nous le dire.

Nous avons souhaité multiplier nos sorties de pêche à la mouche sur différents thèmes pour permettre à nos membres d'échanger, de créer des liens et d'élargir leurs compétences en matière de pêche en rivière, lac et mer. Celles-ci sont particulièrement appréciées par celles et ceux qui y participent. N'oublions pas que notre association n'est pas une entreprise commerciale. Elle repose uniquement sur l'engagement de ses affiliés. Elle vous donne la possibilité de vous exprimer sans tabous ni freins selon votre tempérament et votre style d'écriture sur votre passion, une liberté dans la société actuelle.

Communquez cette passion autour de vous et « si vous faites deux adhérents, qui font deux adhérents, qui font deux adhérents », comme indiqué dans le bulletin N° 5 de décembre 1998, dans trente ans, nous parlerons encore de l'ABPM. Nous avons connu la disparition des insectes et la raréfaction de poissons emblématiques, nous éviterons peut-être ainsi l'extinction des dinosaures de la pêche à la mouche.

Roland COAT

NOS RIVIÈRES ET NOS LACS 4

VOYAGES

Rimouski 10
Jérôme MIGUET

River Spey 14
Jean-Paul LORAND

MONTAGE

Défi ouessantin 18
Gaël KERVAREC

PRATIQUE

Vue et revu 20
Gérard GARNIER

TECHNIQUE

Truite : soigner l'approche 22
Stéphane YORILLO

RÉCITS

Que sont nos saumons devenus ! 26
Claude DUBOS

En voiture 30
Jean-Yves KERBOEUF

HISTOIRE COURTE

Partenaire de pêche improbable 33
Joël BOUGAIN

RÉCITS

Je serai pêcheur à la mouche ! 34
Paul TROËL

JE DÉBUTE

Initiation à la pêche à la mouche de la truite 36
Samuel et Corentin COMBOT

UN CLUB À LA MOUCHE À LA UNE

Club Mouche du Pays de Questembert 38
Xavier LE MESTRE

SORTIES ABPM

Sortie Brochet du côté de Pontivy 41
Roland COAT

Sortie Truite sur l'AVEN 42
Roland COAT

L'AVEN MOROS

..... 44
Jacques QUENEHIERVE et Philippe BILLIOCHON